
 
 
 
 
 
 
 
 

Wassertank Auffüllen  

 

Schritt 1: 

Klappe öffnen 

Schritt 2: 

Wassertrank entleeren  

(eignet sich gut zum Blumengießen) 

Schritt 3: 

Wassertrank auffüllen und einsetzen 

Hinweise: 

 Der Wassertrank muss vor dem Auffüllen des Wassers zwingend entleert werden. Wenn dieser Schritt übersprungen 

wird, reduziert das die Lebenszeit Ihrer Filter stark! 

 Bei der Erstinbetriebnahme sollten zwei bis drei komplette Tankfüllungen sowohl in kalt als auch in warm (95°C) als 

Spülung gezapft werden. Dieses Wasser kann eventuell unangenehm schmecken. Sollte nach der Spülung immer noch 

ein unangenehmer Geschmack zurückbleiben, reinigen Sie den Tank separat und führen die Spülung erneut durch. 

 Bei Fragen können Sie uns auch gerne unter der Nummer 07127/5600090 erreichen. 

Rücksendung 

 Bei diesem Wasserspender handelt es sich um ein Hygiene-/Lebensmittelprodukt, daher können wir keine Rückgabe 

akzeptieren sobald das Gerät mit Wasser befüllt wurde. 

 Wenn Sie die Wasserbar aufgrund eines Defektes zurücksenden möchten, befolgen Sie die Anweisungen der 

Bedienungsanleitung unter Punkt „Rücksendehinweise“ und achten Sie bitte darauf, dass der innere und der äußere 

Wassertank so wie die Filter komplett entleert sind. Dafür besitzt unsere Wasserbar eine Entleerungsfunktion, welche 

Sie durch ein 5s gedrückt halten, der Wasser-Ausgabe-Taste aktivieren. Danach wird das gesamte Wasser ausgegeben. 

Anschließend nehmen Sie die Filter aus dem Gerät und entleeren diese, bis kein Wasser mehr heraustropft. Dazu 

drehen Sie die Filter nach unten und das Wasser fließt heraus. Verpacken Sie das Gerät nach der Entleerung und einer 

kurzen Trocknungsphase wieder in die Originalverpackung. 

Bedienungsanleitung 

 
Hier geht es zum Download der aktuellen Bedienungsanleitung 

Danke, dass Sie sich für unseren Wasserspender entschieden haben. Wir wünschen Ihnen viel Freude an 

unserem Produkt. 



 
 
 
 
 
 
 
 

Quick start information 

  

Step 1: 
Open the flap 

Step 2: 
Empty the water tank 

(suitable for watering flowers) 

Step 3: 
Refill the water tank and insert 

 
Instructions:  

 The water tank must be emptied before filling up with water. Skipping this step will greatly reduce the service life of 
your filters!  

 When starting up for the first time, two to three complete tank fillings should be tapped in both cold and warm (95°C) 
as a rinse. This water may taste unpleasant. If an unpleasant taste still remains after rinsing, clean the tank separately 
and rinse again.  

 If you have any further questions, do not hesitate to contact us on 07127/5600090.  

 

Return shipment 
 This water dispenser is a hygiene/food product, therefore we cannot accept returns once the appliance has been filled 

with water.  

 If you wish to return the water bar due to a defect, please follow the instructions in the operating instructions under 
"Return instruction" and make sure that the inner and outer water tanks and the filters are completely empty. Our 
water bar has an emptying function for this purpose, which you can activate by pressing and holding the water 
dispensing button for 5 seconds. All the water is then dispensed. Then remove the filters from the appliance and empty 
them until no more water drips out. To do this, turn the filters downwards and the water will flow out. After emptying 
and a short drying phase, put the appliance back in its original packaging. 
 

Instruction manual 

 
Click here to download the current instruction manual 

 

Thank you for choosing our water dispenser. We hope you enjoy our product. 


